

## Erfolgreiche Jahresversammlung 2024 Eigenheimer Poppenlauer e.V.

Poppenlauer, den 02.03.2024

Der 1. Vorstand Stefan Kamusin begrüßte am 23. Februar 2024 im Vereinsheim des FC Poppenlauer die Mitglieder und Gäste des Vereins Eigenheimer Poppenlauer e.V. Als Vortragender konnte Hr. Beetz von der Beratungsstelle der Kriminalpolizei Schweinfurt gewonnen werden, der einen sehr fundierten und lebhaften Vortrag zum Thema "Einbruchschutz" rund um das Eigenheim gehalten hat, der die Mitglieder zum Teil nachdenklich gestimmt hat.

Nach den üblichen Vereinsregularien konnten wieder langjährige Vereinsmitglieder geehrt werden. Für 25-Jährige Mitgliedschaft wurden Joachim Endriß, Wolfgang Endriß, Hannelore Lindner, Egon Schleyer, Heike Werner, Volker Hofmann und Heiko Friedlein geehrt und die "Ehrennadel" des Eigenheimer Verbandes Bayern verliehen.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden Benno Lohwasser und Walter Metz geehrt sowie die Silberne Ehrennadel des Eigenheimer Verbandes verliehen.

Den Ehrenteller des Eigenheimervereins Poppenlauer erhielten für 50 Jahre Mitgliedschaft Maria Gottwald, Gerda Hochrein, Georg Halbig, Georg Kirchner und Armin Dünisch. Leider konnten einige Jubilare z.T. aus gesundheitlichen Gründen, nicht persönlich anwesend sein.

Der Ausblick und die Einladung auf die nächsten Vereinsaktivitäten mit der Frühjahrswanderung am 14. April 2024, der Ausrichtung eines Tages des Ferienprogramms des Marktes Maßbach und die Planung der Herbstveranstaltung schlossen den offiziellen Teil der Jahresversammlung der Eigenheimer Poppenlauer e.V. ab.



Jubilare Eigenheimer Poppenlauer e.V.: Egon Schleyer (2. Vorstand, 25 J.), Georg Halbig (50 J.), Maria Gottwald (50 J.), Gerda Hochrein (50 J.), Volker Hofmann (25 J.), Stefan Kamusin (1. Vorstand)

Foto: Helmut Klopff

Autor: Egon Schleyer (2.Vorstand Eigenheimer Poppenlauer e.V.)